
残すところ２学期の登校日数は１０日間となりました。各学級では学習や生活のまとめも大詰めに

なっています。先月から続いて、発熱や咳での欠席が続いています。来週からはまた冷え込む予報

も出ていました。体調管理に十分に気をつけたいところです。 

先月３０日（木）、今年度の学校保
健委員会を開催しました。学校医の先
生方、給食センター、そして PTA の関
係役員の皆様にお集まりいただき、子
どもたちの健康状況の確認や保持増
進のための協議を行いました。 
協議後半では、基本的な生活習慣
の中から本校の課題でもある「就寝」
と「朝食」のことを取り上げたワークシ
ョップを行い、改善に向けた大人のサ
ポートの在り方などたくさん意見が出されました。詳しくは養護の門田先
生から「学校保健委員会だより」を配付しています。ご一読をお願いしま
す。ご出席の皆様、お疲れ様でした。ありがとうございました。 

７日（木）1，2年生では、学級園のチ
ューリップの球根植え作業を行いまし
た。春先に掘り起こした球根を、今回は
来春の開花に向けて植えるものです。
球根の上下や植える深さ、色の並べ方
など気を付けながら作業を進めました。 
当日は、地域ボランティアさんにも応
援をいただき、コツなど教わりながら楽

熱心に協議する参加者の皆様 



しそうに作業を進めていました。 
植えられた球根は、これから始まる長い冬をじっとこらえて、来年の春
にはきれいな花をさかせてくれることでしょう。今からとても楽しみです。 

７日（木）５年生が感謝の会を行いま
した。総合的な学習で春から取り組んで
きた米作りでお世話になった地域の方
や JA の方々へ感謝の気持ちを送る会
です。 
５年生の米作りは、種から苗を育て、
田植え、稲刈り、脱穀も体験します。当日
は、自分たちで手をかけて収穫したお米
を炊いて、おにぎりとカレーライス、そし
てみそ汁を作り、お客様と一緒にいただきました。宿泊体験でもカレーを
作っているので、手際よく調理を進めていました。自分たちで手をかけて
作ったお米の味は格別のようでした。 
お米の先生の菅原さんが「いつまで続けられるか分かりませんが、今
は米作りも機械化が進んでいるから、このような体験をできるのはとても
貴重で、子どもたちは幸せだと思いますよ。」とお話しくださいました。ほん
とうにそのとおりで、関係の皆様のご協力に心から感謝しています。 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お世話になった方々を囲んで食事 

※ １２月１２日（火）～１５日（金）は、期末期間として授業や給食などの変更あ

りませんが、下校時刻が少し早くなります。 お迎えなどの方はご留意願います。 

下校時刻 ５時間授業の日１４：１０、 ６時間授業の日１５：００ 

               （１５日（金）6校時 委員会活動日 下校14:45） 

※ 市内はじめ県内でインフルエンザが流行警報レベルになっています。コロナ

対策もあわせて、感染症対策にご協力願います。 

 ・症状がある場合はマスクを着用する。 ・毎朝の健康観察に注意し、体調が悪

い場合は無理に登校させず、早めに受診をする。  

・十分な栄養、睡眠など規則正しい生活に気をつける。  

                           以上、ご協力をよろしくお願いします。 


